

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article577>

Pourquoi l'oiseau a des ailes ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Pourquoi l'oiseau a des ailes ?

Dans les temps très anciens, l'oiseau ne savait pas voler et pour monter dans son nid il avait de très longues griffes. Et grâce à cela il pouvait y monter sans se faire manger.

Le lendemain matin, l'oiseau voulut voler il était fatigué de grimper, ses griffes commençaient à s'user. Il partit de son nid.

Deux heures plus tard, il rencontra un serpent il lui demanda :

« Savez-vous comment je pourrais voler ? »

Le serpent répondit :

« Va voir monsieur Lézard. »

L'oiseau y alla. Quand il arriva chez monsieur Lézard il lui demanda :

« Pouvez vous m'apprendre à voler ? »

« Oui, répondit monsieur Lézard . »

Il prit son livre de formules magiques et prononça :

« Lazapon camalo ella say. »

Et le petit oiseau s'étonna :

« Il ne sait rien passé. »

Le lézard répondit :

« Attends demain ! »

Le lendemain matin, l'oiseau avait des ailes.

Et c'est depuis ce jour que les oiseaux peuvent voler.

Post-scriptum :

par Baptiste